Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Piéces
Superficie 35 m2
Référence 2_VAP40005804
Prix 198 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement a vendre (83240)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

|déalement situé dans la renommeé résidence porto DI mar, cet appartement au 1er
étage avec ascenseur offre un superbe emplacement au coeur de cavalaire sur
mer. Avec son exposition plein sud, cet espace lumineux de 35m2 est un Véritable
joyau a Deécouvrir. Une piece de vie agréable avec son coin cuisine, offrant un
espace convivial pour se Détendre et partager des moments en famille ou entre
amis. Une salle de bains pour plus de confort et de praticité. Une grande chambre,
idéale pour se reposer apres une journé passé a profiter du soleil et de la mer. En

plus de ses atouts intérieurs, cet ...

Ideally located in the renowned porto DI mar residence, this apartment on the 1st
floor with elevator offers a superb location in the heart of cavalaire sur mer . With its
southern exposure, this bright 36m2 space is a real gem to discover. A pleasant
living room with its kitchen area, offering a friendly space to relax and share
moments with family or friends. A bathroom for greater comfort and practicality. A
large bedroom, ideal for resting after a day spent enjoying the sun and the sea. In
addition to its interior assets, this apartment is sold with a private parking space

and a cellar ...

AGENCE AGNES MALECKI - GOLFE DE SAINT TROPEZ
Résidence Beaurivage - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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